

# NEWSPAPER

## Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Kunjungan Kasad dan Menteri Pertanian serta Rombongan di Sukabumi Berlangsung Lancar

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Jun 4, 2024 - 10:39



*Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan Pengamanan Kunjungan Kasad dan Menteri Pertanian serta Rombongan di Sukabumi Berlangsung Lancar*

Sukabumi - Giat pengamanan jalur perjalanan Kasad dan Menteri Pertanian beserta rombongan di wilayah Sukabumi berlangsung dengan sukses pada hari Selasa, 4 Juni 2024. Dibawah pengawasan langsung Kopol Mangapul Simangunsong SH.MH., penanggung jawab wilayah Cicurug, kegiatan tersebut menarik perhatian publik.

Bertempat di wilayah hukum Polsek Cicurug Polres Sukabumi, kegiatan dimulai pukul 07.00 WIB hingga selesai. Personil keamanan yang terlibat, dipimpin oleh AKP Yaser Arafat, bersama beberapa anggota lainnya seperti Aipda Hasan M dan Aipda Agus Haris, berhasil menjalankan tugas dengan profesionalitas tinggi.

Kegiatan yang dilaksanakan berfokus pada pengamanan jalur dan pelaksanaan Gatur Lalin di titik-titik rawan. Hasilnya, arus lalu lintas pada jalan utama penghubung antara Bogor dan Sukabumi tetap lancar, dengan penumpukan kendaraan dapat diurai secara efisien. Pengaturan lalu lintas bagi kendaraan roda dua maupun roda empat juga berjalan dengan baik.

Selain itu, pengetahuan Angkot 09 Cibadak - Cicurug dan Angkot 09 Bogor - Cicurug turut diatur untuk mendukung kelancaran transportasi umum dalam wilayah tersebut.

Dokumentasi kegiatan menunjukkan keseriusan dan ketangguhan personil dalam menjaga keamanan dan kelancaran acara tersebut. Dengan keberhasilan pengamanan tersebut, kunjungan Kasad dan Menteri Pertanian beserta rombongan dapat berlangsung dengan aman dan lancar.

"Kegiatan pengamanan kunjungan Kasad AD dan Menteri Pertanian beserta rombongan telah berjalan dengan lancar dan aman," ujar Kapolsek Cicurug, Kopol Mangapul Simangunsong SH MH. Demikianlah laporan yang dapat kami sampaikan, hormat kami dari Polsek Cicurug.